



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

7. März 2021

**Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 17. März 2021**

Vorfahrtsregelung Bopp-/Josefsstraße

Mit dem Umbau der Boppstraße gilt seit einiger Zeit an der Kreuzung Bopp-/Josefsstraße rechts vor links. Anwohnerinnen und Anwohner berichten, dass sich aufgrund der neuen Regelung schon mehrere Unfälle ereignet haben.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Unfälle hat es seit Inkrafttreten der neuen Vorfahrtsregelung an dieser Stelle gegeben?
2. Gedenkt die Verwaltung, diese bestehende Vorfahrtsregelung mit entsprechender Beschilderung noch deutlicher zu kennzeichnen?
3. Gedenkt die Verwaltung an dieser Stelle die Vorfahrtsregelung perspektivisch zu ändern?